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（問）県立高等学校の体育学科の状況について 

   広島県では競技力の向上を掲げていながら、広島市内の県立高校の体育学

科の定員の枠が少ないことについて、どのように考えているのか、教育長の

所見を伺う。 

 

（答） 

   県立高等学校の入学定員につきましては、県内の体育科も含め、これまで、

毎年度、学校が所在する地域の中学校生徒数の増減や近年の入学者数の状況、

生徒の進路希望などを踏まえ、適切に定員の設定を行ってきたところでござ

います。 

    こうした中、現在、次期「今後の県立高等学校の在り方に係る基本計画」

を策定しているところであり、この計画に基づき、生徒や保護者のニーズを

しっかりと把握し、適切な入学定員の設定に努めてまいりたいと考えており

ます。 

    教育委員会といたしましては、今後も県立高等学校の体育科から、国内ト

ップレベルや世界で活躍できる選手を輩出できるよう、引き続き、競技力の

向上に向けた取組を支援しながら、県内の子供たちの挑戦をしっかりと後押

ししてまいります。 


